



TRASCENDIÓ

Que este lunes habrá mariachis a las puertas de Palacio Nacional, ya que el canciller **Marcelo Ebrard** celebrará su cumpleaños 63 y desde anoche algunos simpatizantes se organizaron para llevarle gallo muy temprano al inmueble del Centro Histórico, pues el encargado de la política exterior estará en la mañana con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Se espera que haya pastel en la casa presidencial o algún reconocimiento público al funcionario federal por su trabajo en este gobierno y por su larga trayectoria política caminando junto al tabasqueño.

Que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista **Ignacio Mier**, afinará hoy el calendario para que comparezcan los secretarios de Estado por la glosa del cuarto Informe de gobierno. Por razones obvias, quedó cancelada la presentación de **Tatiana Clouthier**, ex secretaria de Economía, prevista para el 24 de octubre, mientras que el titular de Gobernación, **Adán Augusto López**, está citado para el 25 de octubre, pero su visita a San Lázaro será muy distinta que la realizada al Senado, donde hubo choques con la oposición por la ley que proroga hasta 2028 la presencia de las fuerzas armadas en las calles.

Que esta semana **Claudia Sheinbaum** tiene programadas visitas a las alcaldías Milpa Alta, Xochimilco, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Tláhuac y cerrará en Iztapalapa, la demarcación más grande de Cd-Mx, gobernada por **Clara Brugada**, quien para más señas suena entre las *corcholatas* locales para relevar a la jefa de Gobierno, al igual que **Martí Batres**, **Rosa Icela Rodríguez** y **Gerardo Fernández Noroña**. Por cierto, desde este fin de semana algunos espontáneos comenzaron a promover a la morenista en Twitter con el *hashtag* #LaRutaEsClara.

Que hablando de **Fernández Noroña**, la semana comenzó mal para el vicecoordinador de PT, debido a que mientras realizaba una gira de trabajo por Tijuana y Ensenada, los amigos de lo ajeno entraron a domicilio en el Centro Histórico. “¿Qué esperaban encontrar aparte de arte popular y libros? ¡Qué coraje! Espero no se hayan llevado nada importante”, escribió una seguidora en Twitter del legislador, quien en seguida lamentó: “Dinero, se llevaron dinero”. Otro camarada escribió: “No me lo tome a mal, pero de cierta forma me da gusto lo que le pasó; siempre a nosotros, el pueblo, la gente de a pie, nos tocan ese tipo de eventos y pocas veces a ustedes los políticos”. ¿Fuego amigo? ■